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2023 年 8月 17日（木）　第2654回

会長あいさつ 会 長　佐々木　由美子

　こんばんは。今年度 2回目の夜間例会にご参加
いただきましてありがとうございます。　
　暦の上では立秋ですが、この夏は暑い日が続い
ております。
　そんな中、東北地方よりも一段と暑さ厳しい近
畿地方甲子園では仙台育英と花巻東が勝ち進み、
応援に一段と熱気がこもりそうな状況になってき
ております。　
　会員の皆様方には少し夏バテ気味という方もい
らっしゃるかもしれませんが、本日の夜間例会で
体力・気力共に十分チャージして頂ければと思っ

ております。よろしくお願いいたします。

　さて皆様方にはすでにお知らせの通り、大河原ロータリークラブ第 31代会
長を務められました伊藤孝治様が立秋を目前にした 8月 7日、行年 84歳でご
往生されました。。
　お通夜にお参りさせて頂いたときにとても印象に残ったことがありました。　それは祭壇のご遺影だったの
ですが、青空のもと春風にそよぐ満開の美しい桜の画像を背景にされていました。　
　真夏の時期に春の桜というインパクトは、むしろその桜の画像一つだけで様々な場面で御活躍されたご生涯
とお人柄について雄弁に語るような雰囲気さえあったように思いました。　同様の思いでお参りされた方は多
くいらっしゃったことでしょう。
　改めてパスト会長伊藤孝治様に感謝申し上げるとともにご冥福をお祈りいたしましょう。　合掌

　お知らせです。来年 5月下旬にロータリークラブの国際大会がシンガポールで開催されます。
　今日はざっくりした旅程ですがご用意しておりますのでご興味のある方はこのあとどうぞお声がけくださ
い。　以上です。　



2023 年８月 24日（木）　第2655回 例会
　皆さんこんにちは。
　甲子園では暑い夏の戦いが幕を下ろしましたが、連日の暑さの方はい
まだ幕引きの気配が見えません。　「暑さ負債」という言葉もあるようで
すが、体調管理にはどうぞお気を付けください。

　さて一昨日、ロータリー財団より地区補助金申請認可のお知らせが正
式に届きました。
「　えずこ芸術のまち創造実行委員会」主催による芸術に関するプロジェ
クトの運営実行を支援する目的でロータリー財団に地区補助金申請をし
ていたものです。
　先に「えずこ芸術のまち実行委員会」より今年度のプロジェクトにか
かる費用は 60万円との計画案を頂いておりましたので、そのうちの 40
万円を地区補助金申請しましたところ、満額の 40万円が正式に決定され
ました。残りの費用20万円につきましてはクラブの予算より支出させて
頂きますのでよろしくお願いいたします。
　なお、来週はえずこホールからお二方にお越しいただきましてサンタ
プロジェクトについてスピーチを頂く予定になっております。プロジェ
クトの内容について理解を深めて頂く絶好の機会になると思いますので

どうぞよろしくお願いいたします。

　次に、ガバナー月信をスマートフォンなどのモバイル端末でご覧に
なった方はいらっしゃいますか？
　この 2520 地区の様々な情報はじつはWebサイトでも見ることが
出来るのですが、使ってみると意外と手軽で画面も美しく、ちょっと
した時間にさっと取り出して眺めることが出来ます。　また、過去の
ガバナー月信を見たい時や知りたい情報、ガバナー事務所からのお知
らせなども随時更新されることから個人的には結構気に入って使って
います。
　当初はQRコードからホームページに入っていく手順が公開されま
したが不具合が発生するために、現在はアプリをダウンロードするや
り方になっていて
「アプリ→　ロータリー 2520→　インストール」の手順で簡単に開け
るようになります。



　いろいろ試した結果、若干微妙な違いはあるものの iPhone、iPad　
Android 端末いずれもアプリをインストールできました。　
　おすすめのWebサイトなので是非インストールしてみたください。

　本日のスピーチの中でもお話が出るかもしれませんが、2520 地区の
Webサイトでは青少年交換プログラム募集のお知らせも詳しく出ており
ます。こちらは短期・長期ともに来月 25日が応募締め切りとなっており
ますので、参加をご検討の方に於かれましては是非Webで参加要項を
ご覧頂き参考にして頂ければと思います。よろしくお願いいたします。

2023 年８月 31日（木）　第2656回 例会
　皆さんこんにちは。
　8月もいよいよ最終日ですが、暑さはとどまる気配のないままに
　9月を迎えることになりそうです。各自、体調管理には充分ご留意く
ださい。

　本日は今年度初めてのゲストスピーカー　えずこホール次長兼企画係
長の山家史弘様と企画係の若林あい子様をお迎えしております。
昨年の 10月に館長の玉渕博之様をゲストスピーカーとしてお迎えした
際には、えずこホールの活動のクオリティーの高さとそれに対する評価、
また芸術文化が人間を豊かに成長させるために欠かせないことなどにつ
いて丁寧に説明して頂いた内容がとても心に響き、記憶に残っておりま
す。　

　さて、文芸・美術・音楽・演劇・映画などを総称して「芸術」と言わ
れているのは皆さまご存じだと思います。　さらに一歩踏み込んで「芸
術は何のためにあるのか」で検索したところ文部科学省のサイト内に何
ページにもわたる詳細な説明がありました。



その中で、政府が平成 19年閣議決定した第２次の「文化芸術の進行に関
する基本的な方針」では「文化芸術の意義」として
① 人間が人間らしく生きるための糧
② 共に生きる社会の基盤形成
③ 質の高い経済活動の実現
④ 人類の発展への貢献
⑤ 世界平和の礎　
これに加えて
・「文化力」は国の力
・文化芸術と経済は密接に関連　　
の二つが今日、大いに意味を持つものとされていました。
また、文化芸術の振興にあたって基本的視点の一つとして個人・企業・
団体・地方公共団体・国などが相互に連携し、社会全体で文化芸術の振
興を図っていくことが重要と述べられています。　まさにその方針に沿
うように、大河原ロータリークラブでは今年度、えずこサンタプロジェ
クトの活動を積極的に支援する体制となっております。特に子どもたち
には芸術に触れて心の栄養を蓄えながら人間性を育み成長してほしいと
心から願うところです。

　文化芸術とは単なる趣味のレベルではなく政府として文化芸術立国を目指すレベルの施策なのだという理解
が深まりました。
　顧みると私も子供のころから今に至るまで音楽を続けてきましたが、楽器購入や月謝にかかる費用では間違
いなく中古マンションを購入するのと同じくらい経済活動に寄与してくれた両親に、いま改めて頭が下がる気
持ちになっております。　合掌

2023 年９月７日（木）　第2657回 例会
　皆さんこんにちは。9月に入り、虫の声も一層にぎやかになってきました。
　9月は長月（ながつき）とも言いますが、長月の由来は、秋の夜長の意味の「夜長月（よながづき）」を短
く省略した説が最も有力だとインターネット百科事典の「ウイキペディア」に解説がありました。
　夏バテで体重が減った人、のど越しの良い飲み物で体重が増えた人、いろいろいらっしゃると思いますが、
季節の変わり目ですので体調管理にお気を付けください。



　ガバナー月信も 9月号が発行されました。
　今回の表紙を飾るのは青空と雲海をバックにした蔵王山頂の火口湖の写真です。御 の上空から撮影された
色鮮やかな写真なので是非ご覧頂きたいと思います。スマホでも 2520 地区のアプリをダウンロードするだ
けでガバナー月信を読むことが出来るようになりますので、お試しください。

　さて、今月の誕生記念会員のお知らせです。
　まず 1日はいつもクラブのために仕事をしてくださっている事務局の清野友子さんのお誕生日です。おめ
でとうございます。そしていつもありがとうございます。
　3日は田中史人会員、8日は津田政行会員、14日は櫻井淳一会員、23日は藤江裕佳里会員です。誕生記念
会員の皆さんおめでとうございます。

　次に結婚記念会員のお知らせです。
　13日は櫻井淳一会員、16日は庄司大会員、27日は甘糟仁会員です。結婚記念会員の皆さんおめでとうご
ざいます。


